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Paris le 14 SEP. 2017

‘4—,

Groupe des élu.e.s EELV
de la ville de Saint-Nazaire

Place François Blancho — CS 40416
44606 SAINT-NAZAIRE CEDEX

Objet: préservation de la qualité de renvrionnement

Réf: 17031 NN

MICHELLE MEUNIER Madame, monsieur,

Vous avez souhaité attirer mon attention sur la qualité de Venvironnement, notamment celle de
Vair et en particulier aux alentours des sites industriels. Vous vous inquiétez des conséquences
des émissions de substances polluantes ou toxiques sur la santé des habitant.e.s.

SÉNA TRICE

_______________________ Vous appelez de vos vOEux une législation plus ferme à régard de Vusage de ces substances

nocives, d’une part, et encourageant le recherche de solutions de substitution, d’autre pari
SECRÊTAIRE DE LA

COMMISSION DES AFFAIRES Comme vous, je suis attentive aux préoccupations en matière de santé environnementale. Au
SOCIALES cours de mon mandat au Sénat, j’ai participé aux travaux de la mission commune

__________________________ d’information sur les pesticides et leur impact sur la santé (2012). Cette mission a émis de

nombreuses recommandations, à l’égard des industriels pour développer les solutions de
substitution et à l’égard du grand public, pour favoriser leur information. La question des

DES FEMMES ETÀ L’EGALITÉ perturbateurs endocriniens (notamment la presence du bisphenol A dans les emballages
DES CHANCES ENTRELES alimentaires) a soulevé les mêmes enjeux.
HOMMES ET LES FEMMES

Ces sujets comportent des analogies avec les problématiques de qualité environnementale aux
abords des installations classées: comment concilier de manière équilibrée les préoccupations
sanitaires et environnementales avec les impératifs économiques auxquels sont soumis les
entreprises industrielles?

j’ai été informée par mon collègue Yannick Vaugrenard de la teneur de sa réponse à votre
courrier. Au-delà des éléments qu’il développe, et que je partage, je tiens à vous adresser ma
vision des choses.

Comme vous, je pense que le levier législatif doit être saisi pour protéger nos concitoyennes
exposées à ces émissions le vote annuel des projets de loi de financement de la sécurité
sociale (PLFSS) devra être Voccasion d’amender notre politique de santé publique vers une
meilleure prévention des risques et d’orienter les efforts des industriels vers la recherche et le
développement de solutions alternatives, d’une part et dans leur prise en charge financière des
contrôles, d’autre pari j’y veillerai personnellement et reste à votre disposition sur ce sujei

je vous prie d’agréer, madame, monsieur, Vexpression de mes salutations distinguées.
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